

Communiqué de la délégation d'agents des Domaines en grève

qui s'est rendue à Bercy le 13 novembre matin

Aujourd'hui, jeudi 13 novembre, pour la première fois dans l'histoire du service des Domaines, les agents sont en grève nationale, soutenus par les syndicats CGT, FO, CFDT et Solidaires qui ont déposé un préavis de grève ce jour.

C'est une mobilisation sans précédent : les agents de plus de 60 départements se sont massivement mis en grève sur leurs revendications et notamment contre l'inégalité de traitement qui leur est faite en matière indemnitaire.

Les agents en grève ont demandé aux organisations syndicales de déposer une demande d'audience et de les accompagner ce jour.

Une délégation d'agents des Domaines d'Ile-de-France s'est rendue à la Direction générale à Bercy, accompagnée des représentants des Directions nationales de la CGT et de FO. Elle a demandé à être reçue par la Direction générale.

Lors de l'échange téléphonique avec M. PERRIN, Directeur des Ressources humaines de la DGFIP, celui-ci a prétendu être à l'écoute des Domanistes en mouvement, soulignant la respectabilité de leurs revendications.

La Direction générale a refusé de recevoir la délégation au prétexte qu'en période électorale, elle ne souhaite pas privilégier certaines organisations syndicales par rapport à d'autres.

Ce motif inédit, jamais utilisé jusqu'à présent par l'administration est stupéfiant.

Nous ne sommes pas dupes : alors que la DG prétend « être à l'écoute des Domanistes », c'est bien un prétexte fallacieux pour ne pas recevoir la délégation d'agents en grève, c'est un prétexte pour ne pas entendre les revendications des collègues des Domaines.

La Direction générale affiche un clair mépris de tous les agents des Domaines et prend la responsabilité du durcissement du mouvement.

En dernier ressort, la Direction générale a proposé la tenue d'une réunion Domaines avec les quatre organisations syndicales.

Lors des précédents groupes de travail, l'administration a signifié une fin de non recevoir aux demandes des agents. Nous ne voulons pas d'une énième réunion où l'administration manœvrera encore pour esquiver nos demandes.

Nous ne voulons pas d'une réunion où les agents dans l'action seraient mis de côté.

Nous demandons à la Direction générale qu'une délégation d'agents des Domaines soit reçue, avec les organisations syndicales, sur leurs revendications.

Nous proposons aux collègues des Domaines de développer la mobilisation par tous moyens qu'ils décideront afin d'obtenir l'ouverture de véritables négociations sur nos revendications.

Restons en contact, faisons circuler l'information.